
LISTA DE PRESENÇA DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA TRINTA DE ABRIL DE DOIS MIL E 
DEZENOVE, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS NAS DEPENDÊNCIA DA SECRETARIA DE 
EDUCAÇÃO: 
DAIANA CRISTINA DE ANDRADE 
AURELICE SENTALIN VALVERDE 
OCTÁVIO PABLO LAFIACCOLA CASASUS 
TIAGO DE SOUZA ALVES 
AGUINALDO JOSÉ DA COSTA 
PAULA MAROSE ZACKIEWICZ 
LUCIANA APARECIDA MORAES DA CUNHA 
CINTIA CRISTINA R SILVA 
KEILA LIDIA QUINELATO 
VANUSA FONSECA GOMES FERNANDES 
DANIELA MARINELLI 
MARIA BERNADETE SCARANCE FELIPE 
MARIA ALICE ZANELLA FERRARI 
DENISE EMANOEL CAUM CAMOLEZE 
ATA DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA TRINTA DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE 
HORAS E TRINTA MINUTOS, REALIZADA NAS DEPENDÊNCIAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO. DANDO INICIO FOI LIDA A ATA DA REUNIÃO ANTERIOR AO QUAL FOI APROVADA 
POR TODOS. EM SEGUIDA A CONSELHEIRA DAIANA EXPLANOU SOBRE A PUBLICAÇÃO DOS 
DOCUMENTOS OFICIAIS DO CONSELHO, APÓS DISCUSSÕES SOBRE O ASSUNTO, SERÁ 
AGUARDADO PARA VER A POSSIBILIDADE DE COLOCAR NO SITE DA PREFEITURA. A PRÓXIMA 
REUNIÃO FICOU DEFINIDA PARA O DIA  VINTE E UM DE MAIO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS 
DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS, NA EMEI VICE PREFEITO PEDRO MIQUELETTO. EM 
SEGUIDA FOI DISCUTIDO SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO QUANTO A INCLUSÃO DE MAIS REPRESENTANTES, APÓS DISCUSSÕES O A PAUTA 
FOIS SUSPENSA PARA REALIZAÇÃO DE ESTUDO SOBRE O ASSUNTO EM VISTA DA PARIDADE 
ENTRE OS REPRESENTANTES. EM SEGUIDA A CONSELHEIRA DAIANA FEZ APONTAMENTOS 
SOBRE A APROVAÇÃO DE LEI MUNICIPAL SOBRE EDUCAÇÃO, SEM PASSAR PELO CONSELHO, 
EM ESPECIAL SOBRE O DIA DAS MÃES E DOS PAIS. EM CONSULTA A EDUARDO CEZAR DA SILVA 
– PRESIDENTE DA UNCME SÃO PAULO, ELE ORIENTOU QUE OS VEREADORES NÃO PODEM 
APROVAR LEI SEM PASSAR PELO CONSELHO, SENDO ASSIM O COMEL DEVERIA ENVIAR PARA O 
TRIBUNAL DE JUSTIÇA. FICOU DECIDIDO QUE O COMEL ENVIARÁ CONVITE PARA A CÂMARA 
MUNICIPAL SOLICITANDO A PRESENÇA DO VEREADOR QUE PRESIDE A CÂMARA DA 
EDUCAÇÃO. APÓS SOCIALIZAMOS AS REUNIÕES  REALIZADAS COM OS MONITORES DO ENSINO 
INTEGRAL E MARCAMOS AS PRÓXIMAS REUNIÕES: DIA SETE DE MAIO COM A CÂMARA DO 
ENSINO FUNDAMENTAL ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS E DIA CATORZE DE MAIO 
COM A CÂMARA DO ENSINO INFANTIL ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS. EM SEGUIDA 
FOI SOCIALIZADO O OFÍCIO Nº 306/2019 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO SOBRE AS 
ESCOLAS PARTICULARES, O ASSUNTO SERÁ ESTUDADO POR UMA COMISSÃO DE 
CONSELHEIROS MARIA ALICE, VANUSA E DENISE EM SEGUIDA PASSAR POR APRECIAÇÃO DO 
CONSELHO. A ANÁLISE DE DEMANDA SERÁ ANALISADA PELO CONSELHO NA PRÓXIMA 
REUNIÃO, QUANDO A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO ESTARÁ ENVIANDO AO CONSELHO. PARA 
INFORMAÇÃO A PSICOLOGA LUCIANA APARECIDA MORAES DA CUNHA SANTOS SAIU ÀS DEZ 
HORAS E QUINZE E A CONSELHEIRA PAULA MAROSE ZACKIEWICZ SAIU ÀS DEZ HORAS E 
QUARENTA E CINCO MINUTOS. JUSTIFICARAM AUSÊNCIA PAULO RICARDO CALDO GILIOLI, 
GLAUCIO DE FREITAS. NADA MAIS HAVENDO A SER TRATADO, EU MARIA ALICE ZANELLA 
FERRARI, ENCERRO A PRESENTE ATA. LOUVEIRA, VINTE DE UM DE MAIO DE DOIS MIL E 
DEZENOVE.  


